

Vive le gymnase Chalmeau rénové !



Les réceptions de chantier sont toujours des moments importants qui viennent couronner la concrétisation d'un projet. Ainsi, samedi 25 novembre, le monde sportif monterelais s'était donné rendez-vous pour célébrer la fin des travaux de rénovation du gymnase Chalmeau. Une belle réalisation qui va permettre à des centaines de passionnés de tous âges (adhérents du CSM, enfants du Collège Pierre, pompiers de la caserne de Montereau...) de pratiquer leur discipline favorite dans les meilleures conditions.

Travaux

Il aura fallu 8 mois et 600 000 euros de travaux (financés pour partie par le Conseil Départemental et le Conseil Régional) pour que l'équipement sportif bien connu des Monterelais retrouve de sa superbe. Construction de sanitaires et de vestiaires modernes, installation de chauffage et d'éclairage neufs, reprises des parois translucides, de la façade et du sol sportif, remise aux normes de l'électricité... le gymnase Chalmeau offre désormais un tout autre visage, tout en gardant son âme.

Global

Nos sportifs monterelais auront encore bien d'autres occasions de se réjouir avec notamment le démarrage prochain des travaux de construction du futur complexe tennistique (3 courts couverts, 3 courts extérieurs, 1 club house et 1 court de padel) et d'une salle de boxe dans l'ancien Théâtre Richelieu. Vive le sport à Montereau !



